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neria, vi sono però r imed i di efficacia 
mil lenaria v e r a m e n t e benefici. 

Or#, l ' agg rava re , come voi a v e t e f a t t o 
t u t t e le specia l i tà medic inal i , quelle buone 
e quelle c i a r l a t anesche , cos t i tu i sce un 
danno a r r eca to n o n so l t an to alla bo r sa di 
quelli che possono pagare , ma anche e 
s o v r a t t u t t o alla borsa di quell i che non 
possono paga re . l í e ve r rà ancora u n a di-
st inzione t r a pove r i e r icchi , pe rchè i r icchi 
po t r anno p a g a r e le vost re tasse , e i pover i 
sa ranno obb l iga t i a servi rs i di quei r imed i 
che sono fo rn i t i dalle congregaz ion i di ca-
r i tà , e che mol t e vol te , per il loro basso 
prezzo, non con tengono t u t t i la forza me-
d icamentosa necessar ia . Sicché il p rovve -
d imento p o r t e r à f a t a l i conseguenze rela-
t i v a m e n t e alla cu rab i l i t à degli i nd iv idu i 
sofferenti più pover i . 

Ora, voi a v e t e a l t r i mezzi per incassa re 
le somme che vi r i p r o m e t t e t e con ques to 
stesso p r o v v e d i m e n t o . 

Nel l ' a r t ico lo c i t a to a v e t e a l t r i gener i 
che p o t e t e t a s sa r e con t u t t a s icurezza 
perchè non t o c c a n o l ' in teresse di nessuno. 
Avete, per esempio, ass imi la to le spec ia l i tà 
medicinal i con ogge t t i di p u r o lusso, di 
comodo, di bellezza, e a n c h e con le t in -
ture dei capel l i e della b a r b a , di cui ho 
visto qua lche appl icaz ione più o meno fe-
lice anche in mezzo a noi . (Si ride). 

Perchè , onorevol i colleghi, volete r ad -
doppiare u g u a l m e n t e le medic ine e gli 
oggett i di p u r o lusso ? P o t e t e a d o t t a r e 
subito il s i s tema di a b b a n d o n a r e le spe-
cialità medic ina l i da u n a pa r t e , e aggra-
vare la t a s s az ione delle acque di odore, 
t in ture per capell i e b a r b a , pe rchè in fondo 
ne ver rebbe^ forse qua lche v a n t a g g i o ai 
consumator i . 

Confido, quindi , ne l l ' a cce t t az ione dei 
due miei modes t i e m e n d a m e n t i che non 
hanno e v i d e n t e m e n t e nessun c a r a t t e r e po-
litico, pe rchè in ques t a m a t e r i a non vi 
sono dissensi poli t ici , m a s o l t a n t o propo-
siti insp i ra t i al v a n t a g g i o delle popolaz ioni 

Desidero, poi, r ivolgere u n ' u l t i m a do-
m a n d a al Governo . Voi p a r l a t e s empre 
di un decre to , n. 135. del 6 gennaio 1918, 
e poi di ana in f in i t à di a l t r i decre t i che 
sono venu t i m a n m a n o pubb l i candos i . Ma 
per quale r ag ione non li a v e t e a b r o g a t i ! 
Non ave t e ch ia r i to il p u n t o che r i g u a r d a il 
decreto, n. 649, del 27 maggio 1920. Es i s t e 
un decre to con cui già è s t a t a a u m e n t a t a 
la tassa di bollo sulle p r o f u m e r i e e specia-
li tà medic inal i in re laz ione a l l ' a r t ico lo 5 
del decreto , n. 135. Quel decre to i n t en -

de te abroga to , o p p u r e a v r e m o l ' app l i ca -
zione di ques to e del l 'a l t ro? Bisogna ch ia-
r i re ques to p u n t o , a l t r i m e n t i ne l l ' app l ica -
zione della legge a v r e m o r i f e r i m e n t i non 
e s a t t i che p o t r a n n o f a r nascere obiezioni 
incertezze, forse con ul ter iore aggravio dei 
consumator i . 
. P R E S I D E N T E . Segue l ' e m e n d a m e n t o 
del l 'onorevole E o s a t i Mar iano, so t tosc r i t -
to anche dagli onorevol i Bonard i e Mare-
scalchi, così f o m u l a t o : 

« A ggiungere alla lettera a) : 
« D a l l ' a u m e n t o sono escluse le vend i t e 

degli ogge t t i il cui va lore non eccede le 
l i re c inquecen to ». 

L 'onorevole R o s a t i Mar iano ha f aco l t à 
di svolgerlo. 

R O S A T I M A R I A N O . Le osservaz ioni 
che avre i veduto p r o s p e t t a r e , [anche in 
nome degli onorevol i B o n a r d i e Marescal-
chi, f u r o n o svol te a u t o r e v o l m e n t e dal-
l ' onorevole Casalini. Va da sè che mi as-
socio c o m p l e t a m e n t e a l l ' e m e n d a m e n t o 
p ropos to da l l ' onorevo le Casalini, e che se il 
medes imo fosse accol to d e c a d r e b b e au to -
m a t i c a m e n t e quello da me f o r m u l a t o . 

R a c c o m a n d o v i v a m e n t e al Governo d i 
accogliere il s i s t ema p ropos to da l l 'onore-
vole Casalini , pe r chè ho la p r o f o n d a con-
vinzione, dirò meglio la s icurezza, che gli 

j in teress i fiscali sono assai meglio t u t e l a t i 
i da l s i s t ema a forfait che da quello a t t u t i -

mene p r a t i c a t o , cioè dal l ' i scr iz ione sul 
reg is t ro delle vend i t e . 

Poss iamo a v e r e t a le s icurezza, peroc-
ché il s i s t ema a t t u a l e è il più a d a t t o a 
p e r p e t r a r e la f rode . T e o r i c a m e n t e è un 
s i s tema g ius to . Certo, se t u t t e le v e n d i t e 
venissero r eg i s t r a t e , le t a sse sa rebbero 
sod i s f a t t e , ma e v i d e n t e m e t e il s i s t ema è 
t a le che r i m e t t e l ' e saz ione della t a s sa al-
la b u o n a fede del c o m p r a t o r e e del vendi-
tore , e t u t t i s a p p i a m o che in m a t e r i a di 
t a sse c 'è la t e n d e n z a dei c o n t r i b u e n t i di 
so t t r a rv i s i più che è possibile. 

È no to , e lo ha espos to o t t i m a m e n t e 
l ' onorevo le Casalini , che ora ben poche 
vend i t e , anzi direi la m i n i m a p a r t e , ven-
gono colpi te dal la t a s s a ; non solo perchè 
le reg i s t raz ion i non avvengono , m a an-
che perchè si è mol t ip l i ca to il s i s t ema 
delle vendi te f u o r i negozio, per cui i con-
t r i b u e n t i onest i si s en tono anche d e m o r a -
l izzat i , vedendo che solo per la via del-
l ' one s t à si subisce la t a s sa , m e n t r e i 
f r a u d o l e n t i , o l t re ad ave re minor i spese, 


